

30 août 2010

## **BCPST :**

- Claire-Sophie Le Boucher d'Hérouville ([clairesophie@hotmail.com](mailto:clairesophie@hotmail.com))  
Prépa : Hoche – Paris (entrée en 2009)

*Pour ce qui est des conseils à donner, pour toutes les filières en prépa je crois que le plus important est de ne jamais prendre de retard, surtout dans l'apprentissage des cours. sinon ce retard ça s'accumule et c'est très difficile à rattraper. pour ce qui est de la BCPST, je pense qu'il faut absolument faire des fiches en bio et de relire si ce n'est apprendre son cours le plus souvent possible pour bien maîtriser son cours. petite astuce qui marche très bien pour bien avoir une vue d'ensemble sur le cours qui est à chaque fois très long et pour bien le maîtriser pour kholles/DS: apprendre le plan par cœur. ça fait peur quand on le dit comme ça mais c'est très efficace!!*

*si vous avez besoin d'autres précisions n'hésitez pas, la je n'ai rien d'autre en tête à ajouter pour le moment!*

- Charlène Derepas ([charlene.derepas@hotmail.fr](mailto:charlene.derepas@hotmail.fr))  
Prépa : Blaise Pascal – Clermont-Ferrand (entrée en 2008)  
École : Agrosup Dijon cursus agroalimentaire

*Ce que je peux dire c'est qu'il faut essayer de rester motivé, se dire que c'est pour tout le monde pareil. A Blaise il n'y a qu'une seule classe de BCPST du coup on connaît tout le monde, il y a un système de parrain/marraine entre les 1ère et 2ème année et les profs n'ont que nous comme élèves donc ils sont très présents. Sinon en ce qui concerne les matières, en bio le programme est très intense et en 2ème année il y a une difficulté en plus c'est qu'il faut assimiler le nouveau cours et réviser ceux de l'année passée qui ne sont pas forcément bien acquis. Ce que je faisais c'était lire, lire et relire, refaire les schémas, écrire les plans, les apprendre si possible histoire de se situer dans le cours. Pour les maths, la physique et la chimie c'est le même principe qu'au lycée : apprendre le cours, le comprendre, s'entraîner en faisant des exercices et acquérir des automatismes qui permettront d'aller vite le jour du concours. Et bien sur, ne pas oublier les matières comme le français et l'anglais qui comptent pas mal et qui peuvent bien nous rattraper.*

- Anaïs Bauduin ([anais.bauduin@hotmail.fr](mailto:anais.bauduin@hotmail.fr))  
Prépa : Le Parc – Lyon (entrée en 2008)  
École : École Vétérinaire Lyon

## **MPSI :**

- Antoine Vieux-Rochas ([Antoine.vieuxrochas@hotmail.fr](mailto:Antoine.vieuxrochas@hotmail.fr))  
Prépa : Blaise Pascal – Clermont-Ferrand (entré en 2009)

*Cette année s'est plutôt bien passée. C'était difficile et j'ai beaucoup travaillé. Mais c'est vraiment ce qui m'intéresse. L'année prochaine je vais en MP. J'ai refusé l'étoile car je pense que mon niveau en mathématique à l'écrit n'est pas suffisant et que l'année des concours il est préférable d'être en tête de classe (et de ne pas avoir la tête sous l'eau dès le début de l'année surtout que ça va + vite en spé!!).*

*A Blaise le niveau est bon mais pas fou (il y a tjrs qq extraterrestre). Il faut surtout aimer les maths et la physique, se donner les moyens de réussir et rester motivé. Avoir un bon niveau d'anglais n'est pas négligeable (c'est bien mon problème).*

## **PCSI :**

- Arnaud Goupil ([goupil\\_a@yahoo.fr](mailto:goupil_a@yahoo.fr))  
Prépa : Blaise Pascal – Clermont-Ferrand (entré en 2009)

## **PTSI :**

- Thomas Lefebvre ()  
Prépa : Paul Constans – Montluçon

*Si je peux donner un conseil à ceux qui vont suivre, c'est de ne pas baisser les bras car tout le monde est dans le même bateau :)*

# Les conseils des élèves de Massillon en prépa

---

30 août 2010

## **Prépa Éco – Scientifique :**

- Clara Mamelle ([Clara\\_773@hotmail.com](mailto:Clara_773@hotmail.com))  
Prépa : Ste Geneviève – Paris (entrée en 2009)

*Côté conseils je pense qu'il faut simplement être très méthodique et organisé de manière à trouver rapidement un bon équilibre. Dites aux élèves de NE SURTOUT PAS négliger les cours de français, et (en particulier) de philosophie ainsi que les langues: même si un bon niveau en maths et en histoire est requis, de grosses lacunes dans les autres matières peut être très handicapant. Aussi, il faut s'efforcer de lire beaucoup et de bien suivre l'actualité.*

- Kinga Toth ([ktoth@laposte.net](mailto:ktoth@laposte.net))  
Prépa : Blaise Pascal – Clermont-Ferrand (entrée en 2009)

*L'année a été longue, fatigante mais enrichissante. Je ne regrette en aucun cas mon choix d'orientation et je ne peux que le conseiller à tous ceux qui sont prêts à travailler dur pendant 2 ans et qui s'intéressent aux matières enseignées (surtout les maths et l'histoire). Vous pouvez donner mon adresse e-mail à ceux que ça intéresse sur votre site et je suis prête à donner des informations si c'est nécessaire.*